
Federal Court Cour fédérale

Indigenous Laws and Legal Orders Case Reference List

Ottawa, Ontario, February 22, 2023 – The Court has published a first edition of an
Indigenous Laws and Legal Orders Case Reference List.

The purpose of the case law summary is to provide an initial resource for parties, lawyers,
academics and Judges to locate decisions that have considered Indigenous laws and legal orders.
This case summary may be viewed as a companion to the Checklist of Matters to Consider When
Preparing an Indigenous Law Case (included in the Fourth Edition of the Practice Guidelines for
Aboriginal Law Proceedings, September 23, 2021). This case list is not prescriptive and is not
intended to be read in a limiting manner. It has been prepared by the law clerks of the Federal
Court and does not reflect the views of the Court or any of its judges.

 Indigenous Laws and Legal Orders Case Reference List

Cour fédérale Federal Court

Jurisprudence en matière de droit autochtone

Ottawa (Ontario), le 22 février 20223 – La Cour a publié une édition originale de
Jurisprudence en matière de droit autochtone.

Ce résumé de la jurisprudence a pour objectif de fournir une première ressource aux parties,
avocats, enseignants et juges leur permettant de repérer les arrêts et décisions touchant le droit
autochtone. Ce résumé peut être vu comme un compagnon du document intitulé Liste des
éléments à prendre en compte lors de la préparation dans le cadre d’une affaire relevant du droit
autochtone (inclus dans la quatrième édition des Lignes directrices sur la pratique en matière de
procédures intéressant le droit des Autochtones, 23 septembre 2021). Cette liste de la
jurisprudence n’est pas prescriptive et ne doit pas être lue de manière limitative. Elle a été
préparée par les auxiliaires juridiques de la Cour fédérale et ne représente en rien les points de
vue de la Cour ou de l’un ou l’autre de ses juges.

 Jurisprudence en matière de droit autochtone
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